

Le Service des affaires culturelles des
HÔPITAUX UNIVERSITAIRES DE GENÈVE

s'associe au chagrin de la famille et de tous les mélomanes suite au décès d'

Eric BAUER

Créateur et directeur de l'Ensemble Instrumental Romand

Eric Bauer a durant plus de 20 ans fait vibrer la musique à l'hôpital et su reconforter, par son enthousiasme et sa chaleur humaine, de très nombreux patient.es, proches et membres du personnel.

Au nom de tous et toutes, merci pour cette belle générosité qui restera gravée dans nos cœurs.